

たかはな



『仲間を大切にする』 「今日も来てよかった 明日も行きたいと思える学校」 2013.05.23 No.5

高花っ子 ご声援ありがとうございました 運動会

5月18日（土曜日）晴天の下、高花っ子運動会が盛大に行なわれました。

保護者の方をはじめ、たくさんの地域の皆様方にご観覧いただき、ありがとうございました。子どもたちも張り切って競技に演技に集中していました。



低学年

グッキー・ダンシング・カーニバル



中学年

スペース・ワールド



高学年



ソーラン 高花 ver.

家庭学習のすすめ

1・2年

家庭学習の大切さが改めて注目されています。

最初から進んで机に向かう勉強好きなお子さんはそう多くありません。むしろ、「それができないから困っている」という保護者がほとんどです。「勉強しなさい」といわれて、いやいや机に向かわせたとしても、それは決して長続きするものではありません。家庭で勉強することが「たのしい」「自分の力になる」という実感をもたせることが大切です。では、どうしたら...?



お子さんが意欲的に家庭学習に取り組むようにするには、家庭でどのように支援していけばよいのでしょうか。先日配布した「かていがくしゅうについて」を参考にしてください。参考にしていただければいいのですが、もう少し詳しく「家庭学習について」お伝えしたいと思います。

家庭での支援のあり方

【1・2年】

学ぶ意欲を高め、望ましい学習習慣を身に付けさせる上で、保護者の温かいサポートは欠かせません。この時期の子どもにとって、自ら進んで家庭学習に取り組むことはまだまだ難しく、ましてやそばにだれもいない中、一人で勉強するのはつらくてつまらないものかもしれません。



低学年の間は、子どもの学習の様子を把握し、家庭学習の際にはできるだけ一緒に取り組むようにしてください。

やる気を引き出す保護者のサポート

- ・子どものがんばりを認め、できたことをほめましょう。
- ・子どもの考えやさまざまな疑問に真剣に向き合ひましょう。

あいまいなことは、子どもと一緒に調べましょう。



望ましい学習習慣を身に付けるために

- ① 学習する時間帯を決める。
- ② 学習する場の整理整頓をする。
- ③ 今日やるべき課題を確認する。
- ④ 学習時は、テレビなどを消す。

ご協力お願いします。

＜中学年・高学年は次号に＞